

# kushimania

## くじまにち

読者のページ

このページは読者の皆さんからの声にふれあう場です。いろいろな声をお寄せください。

### 第13回ビーチバレー大会

#### inクシマ

#### 参加チーム募集

##### ●ビーチバレー大会in

##### クシマ実行委員会

今年もやります。夏の祭典ビーチバレー大会inクシマ! 今町浜のビーチで素敵な仲間と一緒に、ひと夏の思い出を作つてみませんか?

##### ●日時

8月25日(日)

##### \*午前ア時半受付開始

##### ●場所

今町浜特設会場

今年もやります。夏の祭典ビーチバレー大会inクシマ! 今町浜のビーチで素敵な仲間と一緒に、ひと夏の思い出を作つてみませんか?

##### ●参加料

1チーム6,0

##### ●申込方法

今年度から

##### ●申込料

100円

##### ●申込期限

8月5日

(印)必着	●定数	48チーム
メー	●申込書送付先	郵送・生涯学習課(担当: 長友)
ル	永)	実行委員会事務局長(即 の〇三〇)
内線3への	●問い合わせ先	都井岬観光ホテルの落 成した折、息を吹き返す明 るいニュースでつれしい。 今まで市民病院の医師派 遣などで、市担当課と大学 の学部などが個別に連携 してきたが、今後は窓口を 一元化できること。

定」を締結した。今後、市民病院への医師派遣、都井岬の野生馬や幸島の猿の保護、知育防災、農業の6次産業化などで協力していくという。

宮大との包括的連携に関する協定についての投稿です。今後は教育、文化、医療、健康、福祉、産業、観光、環境、防災など、さまざまな分野での連携を図っていきます。

●問い合わせ先	都井岬観光ホテルの落成した折、息を吹き返す明るいニュースでつれしい。 今まで市民病院の医師派遣などで、市担当課と大学の学部などが個別に連携してきたが、今後は窓口を一元化できること。
---------	---

協定締結調印式で野辺市長さんは「これまで以上に自由度の高い取り組みが期待できる。活力ある豊かな地域づくりを目指し連携していく」とあいさつ。協定までの尽力に敬意を表したい。

大学の菅沼学長さんも「地域と連携を深め、宮崎大学の存在意義を世の中に示したい。串間市と宮大の発展のために引き続き協力したい」と述べられた。ありがたいお言葉で心強い。この協定を機に、特に

●問い合わせ先	都井岬観光ホテルの落成した折、息を吹き返す明るいニュースでつれしい。 今まで市民病院の医師派遣などで、市担当課と大学の学部などが個別に連携してきたが、今後は窓口を一元化できること。
---------	---

協定締結調印式で野辺市長さんは「これまで以上に自由度の高い取り組みが期待できる。活力ある豊かな地域づくりを目指し連携していく」とあいさつ。協定までの尽力に敬意を表したい。

大学の菅沼学長さんも「地域と連携を深め、宮崎大学の存在意義を世の中に示したい。串間市と宮大の発展のために引き続き協力したい」と述べられた。ありがたいお言葉で心強い。この協定を機に、特に

春駒もそろそろ大きくなってきたときで、成長した姿を見るのもまた楽しみですね。

#### 春駒に会いに

#### ●くじちゃんのお母さん

平成25年、誕生した春駒

と、わたしだけの時間過ごしに行きます。何匹の馬さんに会えるか楽しみにしています。

#### 市民総ぐるみでのおもてなしを

#### ●くじちゃんさん

5月卯から「広報くしま」

も一新されて心機一転といつたといひでしようか。

5月は九州窯元行列が

ながら「岬の駅」やボウリ

ング場など長年、串間の方のみならず県外の方が来

たるところで咲かせることがでなければと、切に願い、すべて人が楽しめる道として、自然、風景を生かした景觀を維持、継承し地域活性化を図りたいです。

春駒もそろそろ大きくなってきたときで、成長した姿を見るのもまた楽しみですね。

春駒もそろそろ大きくなってきたときで、成長した姿を見るのもまた楽しみですね。

春駒もそろそろ大きくなってきたときで、成長した姿を見るのもまた楽しみですね。

春駒もそろそろ大きくなってきたときで、成長した姿を見るのもまた楽しみですね。

たるところで咲かせることがでなければと、切に願い、すべて人が楽しめる道として、自然、風景を生かした景觀を維持、継承し地域活性化を図りたいです。

春駒もそろそろ大きくなってきたときで、成長した姿を見るのもまた楽しみですね。

春駒もそろそろ大きくなってきたときで、成長した姿を見るのもまた楽しみですね。

春駒もそろそろ大きくなってきたときで、成長した姿を見るのもまた楽しみですね。